

自分の考えや思いを伝えあう…

2021.9

涼しく過ごしやすい日が増えて戸外では友達と「よーいどん！」とかけっこを楽しむ姿がでてきて次第に友達との会話の中で運動会の話も出るようになってきました。

さて、去年入退場門づくりを手伝った子ども達ですが、今年も門を作るべきなのかそれぞれが思う事を話し合っていました。

結果は… 「運動会らしくしたいから門を作りたい！」

「どこから入場するのか、めろん組さんはわかるけど小さな友達はわからないから門は作るべき！」などと今年も作ることになりました。

海の中は魚だけでなくわかめとか葉もあるよね！

他にはどんな海の生き物がいるかな？



風船を飛ばしたいから…雲も描くのかな？

お～！それはいいアイデアだね！

私はここに〇〇を描きたいけど、どう思う？

じゃあ僕は〇〇描くよ！

一人ひとり、イメージしているものは異なるので各グループで絵を描いてイメージの共有ができるようにしていきました。
(意見を出し合っています。)

みんなで同じ目的に向かっていてもそれぞれ、イメージしているものや考え、思いなどは異なり言葉に出し相手に伝えないと難しい場面がたくさんありますね。

思いを伝えあう中で、意見を受け入れ共感することもあれば意見の食い違いでぶつかり合い、葛藤する場面や勇気をだして自分の思いを伝えてみるなど様々な経験にも繋がります。

こうした経験を重ねながら、子どもの成長に繋がるような経験を大切にしていきたいですね！



魚と虫とかを描いて…海と陸を描いたの！



私たちのグループは…

友達や保育士の問いにも答えています…